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本报讯（记者 刘俊礼 王继兵）昨日，
市委书记吴天君带领市直有关单位负责
人到二七区进行调研。他强调，要认真
学习贯彻省委书记郭庚茂在全省城乡一
体化示范区建设座谈会以及到二七区调
研时的讲话精神，按照“中心城市带动、
县城组团发展、产业集聚区支撑、统筹社
区建设”的工作思路，坚持产城融合、城
乡一体，努力实现老城区、新城区、现代
田园生态区“三区融合”协调发展。

市领导张建慧等一同调研。
吴天君一行先后察看了二七区棚户

区改造项目、德化新街地下开发、二七商
圈、区级公园和便民服务中心设施等建

设情况。调研期间，他随机走访了蜜蜂
张街道办事处马寨社区，实地察看群众
生产生活情况，听取群众对棚户区改造
的意见和建议。贾冬梅和王金英是这里
的老住户，由于房屋年久失修、阴暗潮
湿，加上各种配套欠缺，生活环境十分恶
劣。吴天君先后走进她们家中，亲切询
问她们的生活情况。贾冬梅和王金英反
映：“整天担惊受怕，这里不仅脏、乱、差，
而且治安也不好，大家早就盼望着住新房
了！”当听到她们对棚户区改造的急切愿
望时，吴天君叮嘱随行的二七区负责同
志，要围绕让群众有更好的居住环境、更
好的公共服务、更好的就业环境和更好的

社会保障，着眼率先建成小康社会，切实
把棚户区改造作为最大的民生工程，加大
推进力度，彻底解决城市内部“两元”结构
问题，让困难群众一起奔小康。

在随后召开的座谈会上，吴天君听
取了二七区产城融合、城乡一体化建设
工作汇报。他指出，建设城乡一体化示
范区，是贯彻落实中央决策和省委部署
的一项重要工作，也是加快新型城镇
化、新型工业化，带动农业现代化、推动
城乡发展一体化的积极探索和具体实
践。二七区一要认真学习贯彻郭庚茂
书记在全省城乡一体化示范区建设座
谈会以及在二七区调研时的讲话精神，

着眼于城乡生态对接、交通对接和产业
对接，高标准编制实施“三化”空间战略
规划，扎实推进各项建设。二要进一步
深化领会把握市委、市政府对二七区的
发展定位，突出带动作用强、标志性的
产业项目，以中心城区有机更新改造、
加快新区建设和城乡一体化建设为抓
手，带动产城融合、城乡一体化发展。
三要按照集约、节约、内涵式发展要求，
加快铁路沿线环境综合整治、城市精细
化管理和大棚户区改造等工作，进一步
提升城乡形态风貌，努力在全市率先实
现产城融合、城乡一体化，确立在中心
城区的地位。

本报讯（记者 刘俊礼 王继兵）昨日，
全市离退休干部先进集体和先进个
人表彰大会暨老干部会议召开。会议
学习贯彻习近平总书记系列重要讲话
精神，深入落实全国离退休干部“双先”
表彰大会和全省老干部工作会议精
神，加强离退休干部思想政治建设和
党组织建设，做好老干部服务管理工
作，推动老干部工作科学发展，组织引
导老同志为现代化建设增添正能量。

市委书记吴天君会见离退休干
部“双先”代表并讲话。市委副书记、
市委秘书长胡荃，市委常委、组织部长
高建慧分别就做好新常态转型期的
老干部工作作出安排部署。副市长刘东
主持会议。

吴天君在会前会见了离退休干
部先进集体和先进个人。他指出，老
干部是党和国家的宝贵财富，是郑州

发展的开拓者、参与者、推动者。长
期以来，老干部们始终以党和人民的
事业为重，充分发挥自身优势，围绕
中心、服务大局、贡献力量、奉献余
热，为郑州的建设和发展倾注了大量
心血和汗水。老干部们对党忠诚、与
党同心的坚定信念，皓首丹心、昂扬向
上的精神风貌，心系郑州、不忘使命的
高尚情怀，值得全市学习和敬佩。

吴天君强调，当前我市正处于
“抢抓机遇、奠定基础、确立地位”的
关键时期。希望广大老同志继续保
持和发扬党的优良传统和作风，充分
发挥党性强、政策水平高和经验丰富
的优势，一如既往地关心支持和积极
参与郑州的经济社会发展，多提建设
性的意见和建议，多做凝心聚力、团
结鼓劲、维护大局、促进发展的工作，
共同努力加快推进以航空港实验区

为统揽的郑州都市区建设。
吴天君指出，全市各级党委、政

府要一如既往地做好老干部工作，对
老干部的贡献，无论何时都不能忘
记；对老干部的权益，无论何时都不
能淡漠；对老干部的作用，无论何时
都不能忽视；对老干部的工作，无论
何时都不能放松，真正做到政治上尊
重老同志、思想上关心老同志、生活
上照顾老同志。

胡荃指出，要贯彻落实好中央精
神和省委、市委要求，进一步做好老
干部工作，更好地发挥好老同志独特
作用，为全面建成小康社会、加快现
代化建设贡献智慧力量。要齐抓共
管，创新思路，积极参与老干部工作，
不断提升服务保障和管理水平，使广
大老同志能够享受到更多、更优质、
更便利的服务。

完成贾鲁河等26项治理工程

在《郑州市 2015 年主要污染物总
量减排计划实施方案》中提到，今年，
我市要督促完成贾鲁河、双洎河和黄
河流域 26 项治理工程建设任务，力争
贾鲁河和双洎河出境断面水质达到省
定目标要求。6 月底前，马头岗污水
处理厂二期工程、南三环污水处理厂、
马寨污水处理厂等 13 个项目完成验
收，荥阳市第三污水处理厂、新密市双
洎河人工湿地工程、登封市少林污水
处理厂配套人工湿地工程建成投运。

三门峡市撤销陕县
设陕州区
本报讯 记者昨日获悉，省政府近日下
发关于调整三门峡市部分行政区划的
通知，决定撤销陕县，设立三门峡市陕
州区。

据悉，根据《国务院关于同意河南省
调整三门峡市部分行政区划的批复》，对
三门峡市部分行政区划进行调整。撤销
陕县，设立三门峡市陕州区。

省政府要求，此次行政区划调整涉
及的各类机构要按照“精简、统一、效能”
的原则设置,严格按照国务院“约法三章”
的要求,不新建政府性楼堂馆所,不增加
财政供养人员,不增加“三公”经费(因公
出国、出境费,车辆购置及运行费,公务接
待费)。郑州晚报记者 裴蕾

全市工会系统开展
“六五”普法检查验收
本报讯 昨日，记者获悉，即日起至 5 月
上旬，市总工会将对全市工会系统贯彻
落实“六五”普法规划的情况进行检查
验收，大力推进工会工作法治化建设。

据了解，检查验收主要包含四方面
内容：组织领导和制度建设，基础保障工
作，普法工作实施和工作成效。检查验
收采取听取汇报、实地考察、召开座谈
会、走访职工和查阅档案资料等形式，了
解各地贯彻落实“六五”普法规划的真实
情况，发现问题，总结经验，提出建议。

市总工会将根据检查验收情况，评选
表扬一批全市工会系统“六五”普法工作
先进典型，对工作突出的单位和个人择优
向省总、全总普法办推荐为“六五”普法工
作先进典型候选单位和个人。
郑州晚报记者 李爱琴

吴天君在二七区调研时强调

贯彻落实郭庚茂书记调研讲话精神
率先实现城乡一体“三区融合”协调发展

全市离退休干部“双先”
表彰大会暨老干部会议召开
吴天君会见“双先”代表

郑州市区内严禁新建燃煤项目

今年，北郊热源厂建成投用
年初，市政府向社会公布2015年“十
件实事”，前两件均从减轻大气污染、
改善空气质量方面发力。昨日，市政
府同时公布两个减排方案，一个关于
主要污染物，一个关于畜禽养殖污
染，综合治理环境污染问题。
郑州晚报记者 董艳竹

另外，在环境污染影响因素中，
畜禽养殖如果不合规，其影响力同样
不容小觑。市政府昨日印发的《郑州
市2015年畜禽养殖污染总量减排实
施方案》中明确，我市要进一步加强
畜禽养殖污染物排放总量控制，从源

头上减少污染物排放，实现规模化畜
禽养殖企业污染物零排放的要求。
对未取得污染物排放总量指标的坚
决不予审批。对不符合选址要求的
养殖场坚决予以搬迁或关闭，对符合
选址要求的纳入日常管理。

11月底前拆改10台以上燃煤锅炉

同时，实施全市燃煤消费总量
控制，非电企业实现“零增长”，不再
审批建设新的燃煤热电项目(已纳
入国家、省发展规划的除外)。其
中，郑州市市区(含市内五区、上街
区、郑州航空港经济综合实验区、郑
东新区、郑州高新区、郑州经开区)
和各县(市)主城区内禁止新建燃煤
项目，各县(市)主城区外严格限制新
建燃煤项目，特殊情况需上燃煤项

目须经市政府研究确定。
在燃煤锅炉拆改方面，2015 年

11 月底前，郑州市市区 (含市内五
区、郑州航空港经济综合实验区、郑
东新区、郑州高新区、郑州经开区)
燃煤锅炉改用天然气等清洁燃料或
加入集中供热，完成拆改 10 台以
上。加快市热力总公司市区热源厂

“煤改气”工程建设，北郊热源厂也
将在今年建成投入使用。


